

Tous les collaborateurs du Service d'anesthésiologie des

Hôpitaux universitaires de Genève

ont la grande tristesse de faire part du décès de la

Docteure Tess MARCHETTI

médecin interne au service d'anesthésiologie

Tess était une collègue hors pair, appréciée de tous pour sa gentillesse et son engagement.

Nos sincères condoléances et toute notre sympathie accompagnent sa famille et ses proches dans ces moments de deuil et de tristesse.

Professeur Martin TRAMÈR
Médecin-chef du service d'anesthésiologie
Chef du département APSI